
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº222/2024

Requer informações ao Poder 

Executivo sobre consultas com 

cardiologistas na rede municipal de 

saúde.

Senhoras Vereadoras, 

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio 

encaminhar todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de 

garantir a lisura e transparência do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que a espera prolongada para agendar 

consultas com cardiologistas no centro de especialidade médica tem sido uma 

fonte de grande preocupação para muitos pacientes barbarenses. Essa demora 

não apenas causa frustração, mas também pode ter sérias consequências para 

a saúde daqueles que estão aguardando atendimento.

Nos últimos anos, tem se tornado cada vez mais comum ouvir 

relatos de pacientes que enfrentam longas filas de espera apenas para 

conseguir uma consulta com um cardiologista. Essa situação é especialmente 

crítica para aqueles que lidam com condições cardíacas graves ou crônicas, 

onde o tempo é frequentemente um fator crucial para o sucesso do tratamento.

Existem várias razões que contribuem para essa demora. Uma 

delas é a escassez de cardiologistas, o que resulta em uma demanda 

significativamente maior do que a capacidade de atendimento disponível. Além 

disso, a complexidade dos casos cardíacos e a necessidade de uma atenção 

especializada podem aumentar ainda mais o tempo de espera.

Outro fator importante é o sistema de agendamento muitas vezes 

sobrecarregado e burocrático, que pode levar semanas, ou até mesmo meses, 

para a marcação de uma consulta. Isso é especialmente problemático para 
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pacientes com sintomas urgentes ou emergências cardíacas, que não podem 

esperar tanto tempo para receber atendimento adequado.

A demora em agendar consultas com cardiologistas no centro de 

especialidades médicas é uma questão que requer atenção imediata das 

autoridades de saúde. É crucial que sejam implementadas medidas para 

aumentar o acesso a esses serviços, seja por meio da contratação de mais 

profissionais, otimização dos sistemas de agendamento ou investimento em 

telemedicina para consultas remotas.

Enquanto isso, para os pacientes que estão esperando há muito 

tempo por uma consulta com um cardiologista, é importante continuar 

monitorando de perto sua saúde, seguir as orientações médicas e buscar 

atendimento de emergência se surgirem sintomas preocupantes. A saúde 

cardíaca não pode esperar, e todos os esforços devem ser feitos para garantir 

que os pacientes recebam o cuidado de que precisam, no momento em que 

precisam.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Qual é a média de espera atual para agendar uma consulta 

com um cardiologista no centro de especialidades médicas?

2. Existe uma escassez de cardiologistas no na rede municipal 

de saúde? Tal escassez é o que está contribuindo para essa 

demora no agendamento?

3. Quais são os principais desafios enfrentados ao tentar 

preencher as vagas de cardiologistas em nosso centro de 

saúde?

4. Quais medidas estão sendo tomadas para lidar com a falta de 

profissionais na área de cardiologia e reduzir a espera dos 

pacientes por consultas?
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5. Existe um plano de recrutamento ou incentivo para atrair mais 

cardiologistas para nossa cidade?

6. Existem estratégias sendo implementadas para otimizar o 

fluxo de pacientes e reduzir o tempo de espera para consultas 

com cardiologistas?

7. Quais são os recursos disponíveis para pacientes que 

precisam de atendimento urgente ou emergencial enquanto 

aguardam uma consulta com um cardiologista?

8. Qual é a previsão para melhorias significativas no acesso a 

consultas com cardiologistas no centro de especialidades?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de março de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 18 de março de 2024

4

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=VD86J9S86WSVHM2V, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: VD86-J9S8-6WSV-HM2V
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